
Ist das ein F1???

Beitrag von „matteo2g“ vom 30. Mai 2014, 12:50

danke an alles! 
actually I know what an F1 and F2 is (though I'm not an expert)

nach der Theorie, wenn zwei reinen Arten gekreuzt sind, wird die ganze F1-Generation die 
gleiche. 
(according to theory, when 2 pure species are crossed, all the F1 generation looks the same)

Ich las, dass Cantora Gelb kommt aus candicans X Toralapana. Candicans und toralapana 
Arten sind, so war ich neugierig ob es sich eine F1. oder wenn Informationen fehlen. 
Die Anwesenheit von Cantora Orange und Cantora Rotorange schlägt vor, dass sie zumindest 
F2 oder F3. Nein? Oder sind alles vielleicht F1 mit einer Vielzahl von verschiedenen Toralapana?
(I've read that Cantora Gelb comes from Candicans x Toralapana. which are pure species, so I 
was curious to know if Cantora Gelb is a F1 or if some information is missing. the presence of 
Cantora Orange and Rotorange suggest these are at least F2 or F3. No? or are they F1 made 
with different subspecies of Toralapana?)

gleiche Frage für Aporocandicans... Flying Saucer...

viele danke
matteo
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